

Fecha: 28-02-2025  
 Medio: El Trabajo  
 Supl.: El Trabajo  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 3  
 Cm2: 310,7  
 VPE: \$ 410.104

Tiraje: 2.900  
 Lectoría: 8.700  
 Favorabilidad:  No Definida

Título: **¡Atención! A partir del 1 de marzo habrá cambios en el recorrido del retiro de la basura**

## ¡Atención! A partir del 1 de marzo habrá cambios en el recorrido del retiro de la basura

Ponga mucha atención, a partir del 1 de marzo comienza a regir el contrato con la nueva empresa recolectora de la basura en nuestra ciudad, vínculo que considera mejoras en el barrio de calles y otros aspectos, y que también contempla algunos cambios en el recorrido y horarios para el paso por algunos sectores de San Felipe.

Al respecto, **Enrique Barrera**, director (s) de la Dirección de Protección de Medio Ambiente (Dipma), señaló que «van a haber varios cambios, algunos tienen que ver con el horario en algunas comunidades, por ejemplo, tal vez el de mayor volumen, que es todo el

sector de *Almendral, Terra Noble, que hoy tiene retiro diurno dos veces a la semana, hoy va a tener retiro tres veces a la semana en horario nocturno.*

Asimismo, agregó que «*El Tambo, por ejemplo, también tendrá retiro tres veces a la semana en horario nocturno.*». Junto con esto, Barrera indicó que la empresa tiene dos semanas para implementar estos nuevos servicios.

«*La empresa va a entregar las rutas, entendiendo, además, que por licitación ellos tienen 15 días para implementar el servicio, porque las rutas las están construyendo, por ejemplo, Carlos Pezoa Véliz hoy quedó dentro del*

• **El contrato con la nueva empresa a cargo de esta importante labor, considera algunos ajustes para este servicio. –**

sector poniente de la comuna; *Departamental, que tenía martes, jueves y sábado, hoy va a tener lunes, miércoles y viernes, en horario diurno. Lo que se trata de hacer ahí, es aglutinar en territorio todos los sectores y ordenarlos por días*», precisó.

Además de los cambios en los recorridos, el nuevo contrato establece mejoras en los camiones, aumentando su capacidad para el retiro de los residuos domiciliarios.

«*El contrato actual teníamos seis camiones, cuatro de 15 metros cúbicos y dos camiones de*

*19 metros cúbicos; hoy van a ser ocho camiones, de los cuales seis son de 19 metros cúbicos y dos de 15 metros cúbicos. Por tanto, se amplió la capacidad de cada camión para el retiro, teniendo en cuenta que la población habitacional ha ido aumentando en la comuna*», comentó el director (s) de la Dipma.

En este punto, Enrique Barrera añadió que también habrá más disponibilidad de bateas



Este sábado comienza a trabajar la nueva empresa para la limpieza y el retiro de la basura en nuestra comuna.

para que las juntas de vecinos las puedan solicitar. «*Hoy tenemos diez bateas de 10 metros cúbicos con un camión ampliroll y un turno; el nuevo contrato contempla 15 bateas de 10 metros cúbicos, pero con dos turnos, un camión día y un camión tarde. Eso va a permitir poder afrontar de mejor manera el retiro de microbasurales y de entrega*

*a los vecinos que solicitan desde las juntas de vecinos.*»

Finalmente, Barrera aseguró que todos estos cambios comienzan este sábado, «*el 1 de marzo comienzan los nuevos recorridos*», cerró. De igual forma, y para más detalles de los recorridos, estos están disponibles en el sitio web del municipio de San Felipe.

